

Sonderausgabe
März 2020

DER BÜRGERMEISTER



INFORMIERT



EINKAUFSSERVICE der Gemeinde

Gehören Sie zu einer Risikogruppe und wollen Sie sich nicht durch soziale Kontakte beim Einkaufen gefährden, dann gehen Sie folgendermaßen vor:

- >>> Rufen Sie **montags bis freitags von 08:00 bis 12:00 Uhr** unter der Telefonnummer: **07582/622 38-0** an und bestellen Sie Ihren Bedarf.
- >>> Die Zustellung erfolgt dann nachmittags, am selben Tag.
- >>> Rezeptscheine werden abgeholt und das Medikament am nächsten Tag zugestellt.

Liebe Kirchdorferinnen und Kirchdorfer, passen Sie auf sich auf und folgen Sie den Anweisungen der Bundesregierung.



Liebe Kirchdorferinnen und Kirchdorfer,

man trifft im Laufe seines Lebens viele Entscheidungen. Da gibt es sehr schöne, die man nie bereut. So eine war die Entscheidung, mich als Bürgermeister von Kirchdorf zur Verfügung zu stellen.

Manchmal muss man jedoch auch Entscheidungen treffen, die so ganz und gar nicht einfach sind, weil Umstände mitspielen, die es einem nochmals schwerer machen, diesen Schritt zu tun. Dieser Schritt ist mein Rücktritt, mit dem ich die verantwortungsvolle Aufgabe in die Hände meiner derzeitigen Vizebürgermeisterin Vera Pramberger lege. Ich bin überzeugt, dass sie – auch in diesen kritischen und schweren Zeiten – diese Aufgabe souverän, mit Bedacht und zum Wohle der Kirchdorferinnen und Kirchdorfer ausüben wird. Es wird einen nahtlosen Übergang zur Vertretung durch Vera Pramberger bis hin zur Wahl durch den Gemeinderat geben. Alle laufenden Projekte sind zwischen uns gut und ausführlich abgestimmt und werden wie geplant fortgeführt. Alle Vorkehrungen, die seitens der Stadtgemeinde Kirchdorf bezüglich des Corona-Virus zu treffen waren, wurden gewissenhaft getroffen und sind auch diese in vollem Umfang mit Vera Pramberger akkordiert. Mein Rücktritt wurde mit Vera Pramberger bereits abgestimmt, als das Corona-Virus Österreich noch nicht erreicht hat.

Ich bedanke mich mit diesem Schreiben bei Ihnen für das Vertrauen, dass Sie mir in 11 Jahren entgegengebracht haben. Mit diesem Vertrauen war es für mich leicht, unsere Stadt in den verschiedensten Bereichen zu vertreten und für Kirchdorf immer das Bestmögliche einzufordern. Die vielen persönlichen Begegnungen mit Ihnen werden mir in besonders guter Erinnerung bleiben.

Ein Dankeschön auch an die Gemeinderäte sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt für die gute Zusammenarbeit und an meine Familie für ihre Unterstützung.

Abschließend wünsche ich mir noch, dass Vera Pramberger, so wie mir im Jahr 2008, künftig das Vertrauen ausgesprochen wird.

Franz Kafka meinte einmal: „Wege entstehen dadurch, dass man sie begeht.“ Ich bin einen solchen Weg gegangen – Danke an alle, die mich auf diesem schönen und prägenden Weg begleitet und unterstützt haben!

Ihr
Wolfgang Veitz

Werte Kirchdorferinnen und Kirchdorfer,

ich darf mich Ihnen als ab 01.04.2020 geschäftsführende Bürgermeisterin der Stadtgemeinde vorstellen. All jene, die mich noch nicht persönlich kennen, hier ein kurzer Überblick:

Ich bin 1965 geboren und Mutter eines erwachsenen Sohnes (Florian, Sportwissenschaftler). Beruflich war ich über 33 Jahre in Rechtsanwaltskanzleien beschäftigt. Seit 2003 bin ich in Kirchdorfs Kommunalpolitik etabliert, dabei über 7 Jahre als Fraktionsvorsitzende der SPÖ, seit 2015 als Stadträtin für Generationen und Soziales und seit Jänner 2018 als Vizebürgermeisterin.

Der jetzige Rücktritt von Bürgermeister Wolfgang Veitz ist über längere Zeit zwischen uns akkordiert, vorbereitet und abgesprochen. Ich übernehme ruhig, mit gutem Gewissen und vor allem voll Vertrauen die Geschäfte der Stadtgemeinde Kirchdorf, die von Wolfgang Veitz immer bestens geführt wurden. Für meine neue Aufgabe bin ich gut gerüstet. Die derzeitige Ausnahmesituation rund um das Corona-Virus verlangt es, natürlich auch auf die Gesundheit unserer GemeindemantarlInnen und der Bediensteten der Stadtgemeinde volle Rücksicht zu nehmen. Die für meine Wahl notwendige Sondergemeinderatssitzung wird daher erst stattfinden, wenn keine Bedenken mehr bestehen, damit die Gesundheit der involvierten Menschen zu gefährden. Ich ersuche Sie auf diesem Weg, mir insbesondere in der Zeit bis zu meiner Wahl durch den Gemeinderat der Stadtgemeinde jenes Vertrauen zu schenken, das Sie auch 11 Jahre lang Wolfgang Veitz entgegengebracht haben. Ihre Unterstützung wird mich in meinen zu treffenden Entscheidungen zusätzlich stärken, dafür bedanke ich mich im Voraus bei Ihnen.

Wolfgang Veitz gebührt an dieser Stelle mein aufrichtiger Dank für sein langwieriges Wirken für unsere Stadt. In den vielen Jahren unserer immer guten Zusammenarbeit war er mir nicht nur „Lehrer“, sondern vor allem ein Vorbild und freundschaftlicher Wegbegleiter. Es ist mir nicht nur eine Ehre, sondern vor allem eine Herausforderung, seine noch begonnenen Projekte für Kirchdorf fertig umsetzen zu dürfen und damit einen guten Übergang zu meiner eigenen künftigen Arbeit für unsere kleine_große_Stadt zu schaffen.

Bleiben Sie gesund und kommen Sie gut durch die derzeit schwierige Zeit, ich freue mich auf die persönlichen Kontakte mit Ihnen, sobald diese wieder möglich sind.

Herzlich grüßt Sie
Vera Pramberger



Vizebürgermeisterin Vera Pramberger

Schutzmaßnahmen gegen das **Coronavirus (COVID-19)**

- **Waschen Sie Ihre Hände häufig!**
Reinigen Sie Ihre Hände regelmäßig und gründlich mit einer Seife oder einem Desinfektionsmittel.
- **Halten Sie Distanz!**
Halten Sie einen Abstand von mindestens einem Meter zwischen sich und allen anderen Personen ein, die husten oder niesen.
- **Berühren Sie nicht Augen, Nase und Mund!**
Hände können Viren aufnehmen und das Virus im Gesicht übertragen!
- **Achten Sie auf Atemhygiene!**
Halten Sie beim Husten oder Niesen Mund und Nase mit gebeugtem Ellbogen oder einem Taschentuch bedeckt und entsorgen Sie dieses sofort.
- **Wenn Sie Symptome aufweisen oder befürchten, erkrankt zu sein, bleiben Sie zu Hause und wählen Sie bitte 1450.**



 **BIRGIT
GERSTORFER**
SOZIAL-LANDESRÄTIN

24-Stunden-Betreuung:

NEUE HOTLINE:
0732 / 7720-78333

Für Fragen und bei Engpässen
in der 24-Stunden-Betreuung.
Niemand wird im Stich gelassen!